

LA

SEMAINE RELIGIEUSE

DE QUÉBEC

Il faudra rendre compte à Dieu

Le Mandement de carême de Mgr Luçon, évêque de Belley, a pour sujet " Le sens de la vie ! " Nous en citons le passage suivant :

" Ils rendront compte à Dieu, ces représentants du peuple que leurs concitoyens ont élus à l'auguste fonction de faire des lois ; et si, par impiété ou par faiblesse, ils coopéraient à la confection de lois contraires à l'équité naturelle, à la religion, au bien des âmes, ils en seraient châtiés comme des ennemis de Dieu et du peuple, par celui qui ne donne aux législateurs leur pouvoir que pour qu'ils en usent selon la justice.

" Ils rendront compte à Dieu, ces hommes pervers, qui, pour capter les faveurs d'une multitude ignorante ou égarée, lui promettent la satisfaction de ses dangereuses passions.

" Ils rendront compte à Dieu, ces ambitieux qui, s'il le faut pour parvenir au pouvoir ou s'y maintenir, sont prêts aux plus mauvaises œuvres, au mépris de leur conscience comme de leur foi."

En France

La plupart des *Semaines Religieuses* de France ne cessent de dénoncer la fameuse *loi d'abonnement* et font bravement la lutte sur cette question.

Cependant personne ne les accuse de faire de la politique. Au contraire, on admet qu'elles sont parfaitement dans leur rôle.

Malheureusement, le sens commun n'est pas partout en honneur.